



Die Chorgemeinschaft Cantus Carnuntum schenkte beim Heurigen Schlager und Evergreens ein.

Foto: Havelka

Chorgesang beim Heurigen

HÖFLEIN | „Schlager und Evergreens“ präsentierte die Chorgemeinschaft Cantus Carnuntum unter ihrem neuen brasilianischen Leiter Vinicius Kattah am vergangenen Sonntag beim Heurigen Neuwirth.

Von den „Capri-Fischern“ über „Griechischen Wein“ bis „Eviva Espana“ wurde nichts ausgelassen, wo das Publikum an einem lauen Nachmittag nicht mitklatschen konnte.

Lustig war´s, gemütlich war´s, und auch die Sänger hatten trotz des einen oder andren Hackers ihren Spaß.